
地域に役立つ市会議員として奮闘中地元要望の実現で

民主党政権時代に凍結された宮前橋
の架け替え計画について、安心して人も
車も通れる橋にするために、こくた衆議
院議員、倉林参議院議員の力も借りて、
国と京都市に強く求めてきました。
計画では、2015年から始まり、8～

9年計画で完了を目指しています。桂川
の防災・改修工事とも連携しています。

戦争法廃止
めざす2000
万署名に草の
根で取り組ん
でいます。高
齢者から「こ

のままでは、戦争に行くよう。私たちは
知らないまま戦争が始まった。そして敗
戦で、中国から帰ってきた時には、家も
仕事も財産もすべて失った。そんなみじ
めな戦争は二度といや」との声が寄せら
れています。
アメリカの肩代わりで自衛隊の海兵隊
化をめざす安倍首相。今、党派に関係
なく署名に協力してくれます。

今年3月19日のダイヤ改正で、竹田
駅西口～ JR長岡京駅東口の南2号系統
のバスダイヤの増便、京都駅と伏見稲
荷、中書島を結ぶ新系統路線も実現し
ました。まだまだ交通困難地域はあり、
向島地域などを走るコミュニテイバスの
運行をめざして、がんばります。

向島ニュータウ
ンの高齢化が進む
中で、京都市議会
に請願が。「シャ
ワーのあるお風呂
に、浴槽の取り換
え、ふろの扉は折れ戸にしてほしい」と
の改修を求める請願の紹介議員になり、
追及しました。新年度予算で、若者世帯
を迎えるためのお風呂の改修や部屋の改
善を市も計画しています。
小中一貫校の跡地を民間活用に提供

することには反対です。「住民の福祉・
教育に関連する施設にしてほしい」との
声を届けます。

桂川・宇治川の防災と、
重要橋梁・宮前橋の耐震改修。
工事が始まる

戦争法廃止、宇治大久保自衛隊
駐屯地の包囲行動に参加

向島・ニュータウンの活性化は
住民本位のまちづくりから！

市
民
の
願
い
が

市
政
を
動
か
す
！

メール pea05142@nifty.com

京都市会議員赤阪仁
いっせい地方選挙から1年。7月の参議院選挙は、いよいよ安倍自公政権
を打倒し、戦争法廃止へ政治を変える絶好のチャンスです。人間らしい幸
福な生活を求めて、日本国憲法を暮らしに生かす政治めざし、市民と4野党
共闘の平和憲法のスクラムで頑張ります。

赤阪仁

2月予算
市会報告

地
下
鉄
竹
田
駅
か
ら
近
鉄
向
島
駅
ま
で

福
祉
・
敬
老
乗
車
証
で
乗
せ
て
！

市
長
の
敬
老
乗
車
証
改
悪
の
動
き
を
許
し
て

い
ま
せ
ん
。
今
年
９
月
か
ら
も
現
行
の
ま
ま
で

す
。京

都
市
の
「
暮
ら
し
の
手
引
き
」
に
は
、「
市

バ
ス
・
地
下
鉄
が
運
行
し
て
い
な
い
一
定
の
地

域
に
お
住
ま
い
の
方
に
は
、
運
用
区
間
を
指
定

す
る
『
民
営
バ
ス
敬
老
乗
車
証
』
を
別
途
交
付

で
き
ま
す
」と
あ
り
ま
す
。

伏
見
区
内
の
地
下
鉄
と
近
鉄
の
相
互
乗
り
入

れ
区
間
は
、
敬
老
乗
車
証
で
乗
れ
る
よ
う
に
改

善
さ
せ
ま
し
ょ
う
。

高
い
国
民
健
康
保
険
料
の
引
き
下
げ
は

可
能
と
追
及
！

市
長
は
「
保
険
料
率
は
変
更
し
な
い
」
と
発

言
。
し
か
し
、
高
く
て
払
え
な
い
世
帯
が
2
割

近
く
も
あ
り
ま
す
。

「
新
年
度
、
国
か
ら
の
増
額
３
億
円
を
繰
り
入

れ
す
る
」
と
市
長
は
言
い
ま
す
が
、「
市
の
努
力

が
反
映
さ
れ
る
財
政
支
援
分
を
２
０
１
４
年
度

並
み
に
す
れ
ば
、
国
民
健
康
保
険
料
の
引
き
下

げ
は
可
能
」と
、
追
及
し
ま
し
た
。

子
ど
も
の
医
療
費
は
、

中
学
校
卒
業
ま
で
無
料
に
！

他
の
自
治
体
で
は
独
自
の
努
力
で
上
乗
せ
し

て
い
る
の
に
、
京
都
市
は
府
内
で
一
番
遅
れ
て

い
ま
す
。

市
長
は
「
国
の
制
度
に
な
い
こ
と
が
問
題
。

任
期
内
の
重
要
公
約
と
し
て
府
と
充
実
を
検
討

す
る
。
国
の
制
度
と
し
て
恒
久
的
な
補
助
制
度

の
創
設
を
求
め
て
い
く
」
と
の
答
弁
に
と
ど
ま

り
ま
し
た
。

保
育
園
に
入
れ
な
い「
待
機
児
童
ゼ
ロ
」の

ご
ま
か
し
を
、
政
府
も
ハ
ッ
キ
リ
認
め
る
！

市
長
は
、
保
育
園
の
「
待
機
児
童
ゼ
ロ
」
と

自
慢
し
て
い
ま
し
た
が
、
そ
れ
は
国
の
基
準
に

も
と
づ
く
も
の
と
弁
明
。
し
か
し
、
政
府
が
緊

急
調
査
を
し
た
ら
、
待
機
児
は
京
都
市
で
少
な

く
と
も
５
１
４
人
い
た
こ
と
が
明
ら
か
に
な
り

ま
し
た
。「
働
き
に
出
ら
れ
な
い
」
な
ど
深
刻

で
す
。

認
可
保
育
所
の
増
設
と
、
保
育
士
さ
ん
確
保

の
た
め
に
労
働
条
件
の
改
善
、
保
育
の
質
の
確

保
を
と
、
国
・
市
に
要
求
し
て
い
ま
す
。

日本共産党伏見生活相談所 電話 621-6717 ファクス 621-6767 どんなお困りごとでもお寄せください

市バス南2号の竹田駅～JR長
岡京駅間のダイヤを増便、
京都駅と中書島の新系統も実現


